

Le Journal de Gien, 5 mai 2011

**CHATILLON-SUR-LOIRE** (Suite)

**Concert annuel de l'Union musicale**

**Francis Charbonneaux reçoit les Palmes académiques**



Remise de la médaille de chevalier des palmes académiques à Francis Charbonneaux par Jean-Pierre Steux et Emmanuel Rat.

démiques. Cette haute distinction est généralement attribuée dans le monde de l'éducation et, exceptionnellement, revient à ce musicien pour sa carrière commencée à l'âge de six ans comme élève musicien et qui est aujourd'hui chef de l'harmonie chatillonnaise. A travers l'école de musique, son souhait est de faire partager sa passion aux plus petits (qui se sont eux aussi produits devant le public) et malgré une activité professionnelle très pesante à travers l'Europe, il essaie d'être régulièrement présent pour partager sa passion avec ses amis musiciens de la formation. Le public a ovationné Francis Charbonneaux qui était très ému.

L'Union musicale de Chatillon-sur-Loire a présenté vendredi soir au centre socioculturel son concert annuel en faisant Occourir au public son tout nouveau répertoire où tous les genres se mêlent. Variétés, rock, musique de films et musique militaire se sont succédé pour le plus grand bonheur des musiciens présents et du public venu nombreux qui apprécie toujours les prestations de cet ensemble mené de main de maître par Francis Charbonneaux.

Ce dernier a été mis à l'honneur lors de l'entracte par le sénateur Jean-Pierre Steux, président pour l'instant et le conseiller général maire Emmanuel Rat, qui lui ont remis la médaille de chevalier des palmes académiques.



Les jeunes de l'école de musique



Beau succès pour l'Union musicale dans un CSC comble de mélomanes.